Neuer Postpartner sichert die Versorgung im Ort

Felixdorf. Viele Gemeinden, die kein eigenes Postamt mehr haben, sind auf das Engagement privater Postpartner angewiesen. In Felixdorf hat ein Geschäftsmann eine klaffende Versorgungslücke gestopft und diese Woche eine dieser Postpartner-Filialen eröffnet. Sinisa Radojkovic bietet in seinem Laden neben allen Serviceeinrichtun-

gen der Post außerdem einen Copy-Shop und Schreibwarenhandel. Gemeinderat Alexander Smuk griff dem Neo-Unternehmer bei der Umsetzung des Projekts tatkräftig unter die Arme. "Dank der intensiven Bemühungen konnte der Postpartner in kürzester Zeit starten", freut sich Landtagsabgeordneter Franz Rennhofer.

In Feierlaune: F. Rennhofer, S. Radojkovic, Postmanager A. Mondschein und Gemeinderat A. Smuk

